

Le million!Le million!

Soumis par robocop
29-06-2005

Nintendo peut se réjouir et sortir le champagne et les petits gateaux ou selon moi le pastis et les olives. En effet ils ont réussi à vendre plus d'un million de console DS en seulement 3 mois alors que la PSP se profilait à l'horizon. Bien sur la campagne de presse a été un des moteurs du succès, mais surtout la console plait aux joueurs et les jeux étaient au rendez-vous.

Le prochain pari pour Nintendo est le jeu en ligne. Le site Gamefront.de a d'ailleurs publié une liste de jeux qui possèdent l'option Wifi : Tony Hawks d'Activision, Mobile Suite Gundam et Digimon World de Bandai, Tenchu DS de From Software, Bomberman de Hudson, Momotora Dentetsu World, Dynasty Warrior DS de Koei, la série des Winning Eleven, des Kojima, des Castlevania et Jikkyo Powerful Prokyoku de Konami, Rune Factory, Contact, Bokujou-Monogatari de Marvelous Interactive, Mario Kart DS et Animal Crossing DS de Nintendo, Professional Wrestling de Spike et Final Fantasy Crystal Chronicles de Square Enix. Ouf!!